

INNOVATION/SANTE : Un marathon en innovation santé est lancé à Besançon

A Besançon/25, où les microtechniques héritées de l'histoire horlogère sont de plus en plus impliquées dans les dispositifs médicaux, un Hacking Health se tient chaque automne, depuis 2017, pour initier, en 48 heures, les solutions de demain. Un marathon en innovation santé que ses partenaires viennent de relancer pour lutter contre l'épidémie de coronavirus. Validé par les équipes soignantes du CHU de la [VILLE DE BESANCON](#) / T : 03.81.61.50.50, très demandeuses, le concept d'un « collaborathon » en ligne, autour des principaux problèmes que rencontrent soignants, malades, personnes isolées ou impactées par le confinement, a été acté. Lancé dès le 23 mars, il a vocation à être actif toute la durée du confinement. <https://www.chu-besancon.fr/>